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令和２年度第１回御薗地区地域審議会会議概要

１ 開催日時 令和２年 11 月 24 日（火） 午後７時 00 時～午後８時 30 分

２ 開催場所 御薗公民館２階 講堂

３ 議事内容 （１）正副会長の選出について

（２）これまでの主要な施策及び現在の取組等について（報告）

ア 市町村合併後の主な取組

イ 第 3次伊勢市総合計画 基本構想・前期基本計画

ウ 第 2期伊勢市まち・ひと・しごと創生総合戦略

（３）市長への「提言書」の提出について

（４）今後の予定について

４ 出席委員 大西美恵子委員、奥田 孝委員、黒宮 祥史委員

世古和久委員、平野あけみ委員、森田秀次委員

山口兵二委員、一蝶哲司委員（副会長）、戸上米子委員

中居重春委員、中北好美委員、中村 正委員（会長）

宮本隆生委員、村上 二美武委員

５ 欠席委員 藤井孝夫委員

６ 出席職員 環境生活部参事

７ 事務局 御薗総合支所長兼生活福祉課長、同課副参事兼地域振興係長、同課主査

８ 議事概要

・委員自己紹介、事務局自己紹介

・出席委員数の確認及び会議成立を報告

（１） 正副会長の選出について

会長に中村 正委員、副会長に一蝶哲司委員が選任された。

（２） 報告事項

ア 市町村合併後の主な取組

イ 第 3次伊勢市総合計画 基本構想・前期基本計画

ウ 第 2期伊勢市まち・ひと・しごと創生総合戦略

上記 3件について環境生活部 参事が説明
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【質問・意見等】

・八日市場高向線の拡幅については、どのような進捗なのか。一部用地買収が進

んでいないところもある。

⇒年度内に完工し、一部の用地を除いた形で暫定供用開始の予定です。用地

確保については、引き続き調整していくと聞いております。

・高向神田線の工事進捗に伴って、現在の信号機の設置場所が変更されると聞い

ている。変更されれば、交通量も過密なので大丈夫だろうかと心配である。

⇒信号機の設置場所変更については、工事の進捗に伴い交通量を把握し、交

通安全の確保ができるよう検討されていくと考えます。

（３） 市長への「提言書」の提出について

事務局から今年度で御薗地区地域審議会も終了となるため、最後に御薗地区

に特化した案件を市長に提言してはどうかを提案し、了承された。事務局で各

委員の意見集約をし、提言書の作成は正副会長に一任と決定。

【意見等】

・農業の後継者不足が問題である。

・お頭神事やかんこ踊りなどの御薗地区において文化・歴史的に固有するものを

将来に継承するための意識づけや広報するなどの施策をしてほしい。

・提言は２～３項目に絞るのは良いと思う。

（４） 今後の予定について

提言書の作成は、12 月中に各委員と事務局で文書等のやりとりを通じて意見

を集約し、正副会長が提言書（案）を作成し、各委員に書面決議により承認

を得る。承認後は 1月中に市長へ提言書を会長、副会長が提出する運びと決定。

【配布資料】

配布資料１ 市町村合併後の主な取組

配布資料２ 第 3次伊勢市総合計画 基本構想・前期基本計画

配布資料３ 第 2期伊勢市まち・ひと・しごと創生総合戦略

配布資料４ 提言書（案）


